

LE PANORAMA SPORTIF

VÉNISSIEUX

Le Sen No Sen totalise aux championnats de Ligue

Le Sen No Sen Karaté Vénissieux a remporté huit médailles (3 en or, 3 en argent et 2 en bronze) et neuf qualifications (1 pour l'inter-régions et 8 pour le championnat et les coupes de France) lors des championnats et Coupe de ligue de ce week-end à Lyon.

Samedi, lors des katas, l'équipe masculine seniors, composée d'Ali Zorgani, de Mathieu Ruggiero et de Grégory Marin, termine deuxième et se qualifie pour le championnat de France.

Chez les pupilles, Nisrin Nekoul (chez les féminines) et Djelane Belacel (chez les masculins) remportent le bronze. Le benjamin Keni Schedel gagne la médaille d'argent. Tous trois se qualifient pour la coupe de France.

Le dimanche, lors de la Coupe Honneur kumite (combats), avec la coupe de ligue Honneur, chez les benjamins, Zelinda Dumas (féminine moins de 40 kg) et Keni Schedel (moins de 30 kg) remportent la compétition et se qualifient pour la

coupe de France. Chez les pupilles, Mohamed-Amine Bakhti ramène l'or, Lina Kamli l'argent, ils sont tous les deux qualifiés pour la coupe de France.

Trois titres aux championnats du Rhône de cross

Aux championnats de cross de ce dimanche à Grigny, l'AFA Feyzin-Vénissieux a obtenu de très bons résultats.

En individuel :

- Trois titres : Tom Jonac en minime garçon, Emma Vella en cadette, Sofiane Gonin en cadet.

- Une deuxième place : Gilbert Dura en vétéran.

- Deux troisièmes places : Hugo Aymard Chazal en minime garçon, Mélina Boyer en espoir fille.

Par équipe :

- Les minimes garçons sont deuxièmes.

- Les cadettes et les vétérans sont troisième.

- Corentin Labrousse en minime garçon et les benjamins par équipe finissent 4^{es}.

De plus, au championnat Rhône-Alpes de marche en salle à la Halle de La Duchère, Thomas Brechet est champion Rhône-Alpes sur

5 000 m marche avec une 2^e place au scratch et 1^{er} cadet. Il réalise 25' 10" et bat ainsi son record personnel.

L'US Vénissieux Rugby s'incline à domicile

Ce dimanche au stade Laurent-Gerin, les rugbymen de l'US Vénissieux, en s'inclinant 29 à 15 face à Haute-Bresse, ont sans doute dit un adieu définitif à leurs rêves d'évoluer la saison prochaine en Honneur régional. Si les Vénissiens ont bien marqué trois essais (Corrand (2), Raymond), les visiteurs en ont marqué 5, profitant des approximations des locaux. « Ce dimanche, nous jouions en sous-effectif, indique Maurice Odorin, l'un des deux entraîneurs vénissiens. Nous avons payé cher les coups joués à l'envers. La sortie de Nicolas Barral sur blessure nous fait mal. Les cartons pris par nos joueurs ne nous rendent pas service non plus, puisque Haute-Bresse a marqué pendant ces périodes où nous jouions à 14. Nous allons nous concentrer sur le maintien. Cette année, le groupe était en reconstruction. La saison prochaine, l'équipe aura d'autres ambitions. »